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市議会傍聴のご 案 内

日本共産党の質疑中継を
スマホでみよう！

日本共産党仙台市議団ニュース
市政へのご意見、ご要望をお寄せください。ホームページ「日本共産党仙台市議団」もご覧ください。

※議会質問の写真を使用しているため
　マスクを使用しています。

○ 市バス会計年度任用職員の処遇改善
○ 市バス運転手の給与体系見直し
○ 障害者の65歳での介護保険への移行による課題
○ 復興公営住宅のコミュニティ維持を困難にする収入超過者問題

○ 職員がいきいきと力を発揮できる市政へ
○ 事務ミスが起こらない仕組み・体制づくり
○ 職員の非正規化を進めたことの見直し
○ 大区役所制が目指したもの、区役所機能の充実
○ 住民福祉の向上で市民の願いに響きあう仕事を
○ 災害、コロナ対応、選挙事務など公務労働の果たす役割

○ 物価高騰から市民の暮らし、地元事業者を支える思い切った施策を
○ 学校給食の無償化をはじめ、子育て、若者応援、福祉の充実を
○ 自衛官募集への18歳の名簿一括提供はやめよ
○ ４病院問題の再編・移転ストップの声を引きつづき
○ パートナーシップ制度創設の一刻も早い表明を
○ 県営住宅廃止は撤回し、建て替えこそ必要

代表質疑 すげの直子   6月１日（木） 午後２時頃

一般質問 庄司あかり   6月２日（金） 午後２時半過ぎ
（一問一答）

一般質問 嵯峨サダ子   6月５日（月） 午後2時頃から
（一　括）

市民の願いが実る！市民の願いが実る！

これまでの「学都仙台フリーパス」は、市バスと地下鉄しか適用されず、
宮城交通にも使えるフリーパスを求める声が多数上がっていました。
日本共産党市議団は、その声を受けてくり返し議会で求めてきました。

宮城交通にも使える新たな宮城交通にも使える新たな
トピック

「学生フリーパス」の予算が提案「学生フリーパス」の予算が提案「学生フリーパス」の予算が提案

2023年 第2回 仙台市議会定例会


